
 

 

第１回岐阜市クアオルト推進協議会 

開催日時 令和元年７月５日(金)午後２時００分～ 

開催場所 岐阜市役所全員協議会室 

議題 （１）正副会長の選任について 

（２）協議会の進め方について 

（３）クアオルト健康ウオーキングを活用したまちづくりについて 

出席委員 岐阜市長、岐阜大学医学部・岐阜市民病院、岐阜観光コンベンション協会、 

岐阜長良川温泉旅館組合、日本クアオルト研究所、十六銀行、 

岐阜県ウオーキング協会、全国健康保険協会岐阜支部、岐阜市医師会、 

岐阜商工会議所、日本旅行業協会中部支部岐阜地区委員会、 

岐阜女子大学文化創造学部文化創造学科 

議事概要 （１）正副会長の選任について 

   湊口委員を会長に、小川委員を副会長に選任 

 

（２）協議会の進め方について 

   第２回協議会 令和元年１０月１１日(金)開催 

   議題 ○民間が主となる事業のあり方について①(他地域の事例など) 

      ○オープン記念イベントについて 

   第３回協議会 令和２年２月１４日(金)開催 

   議題 ○民間が主となる事業のあり方について② 

(委員、招へい者等からの提案) 

      ○民間事業者の事業参画について 

   第４回協議会 令和２年８月頃 

   議題 ○民間が主となる事業のあり方について③ 

   ○実行組織の在り方と構成員、試行事業の実施方法について 

（３）クアオルト健康ウオーキングを活用したまちづくりについて 

 〇日本クアオルト研究所の説明を受けた各委員の感想 

  ・温泉を利用しながら観光客を誘致し、メニューなども考えながら情報を発

信していきたい。 

  ・ウオーキング大会等を通じて岐阜の良さを全国に発信している。岐阜市を

盛り上げるために協力させていただきたい。 

  ・健康保険組合、従業員組合のウオーキングイベントに取り入れる、メタボ

健診対象者に勧奨する、取引先企業に紹介する等の協力を検討したい。 

  ・ウオーキングをしようと声掛けしているが、あるくきっかけにはつながり

にくい。そういう意味でクアオルトは、しかけとしては非常に良い。 

  ・岐阜市にも地域資源が様々あり、これらを有機的に結びつけることによっ

て新しい市場も生まれるのではないか。 

  ・クアオルトは長い意味で岐阜市に観光客を誘客できる非常に良いものであ



 

 

ると考えている。このような着地型観光に注目して取り組みたいと思う。 

  ・協議会でお伺いした話を、担当部門や企業の方にお話ししたい。 

  ・観光専修の学生は、まちおこしや観光によって人を呼ぶにはどうしたらよ

いかということも学んでおり、ヘルスツーリズムのその１つなので勉強し

ていきたいと考えている。 

  ・心臓リハビリテーションにおいて運動療法、クアオルトは有効であると考

えられる。心臓リハビリテーション学会でも説明されていた。安全、有効、

継続、そして楽しみながらという意味でクアオルトは有効であると考えら

れる。 

  ・心疾患のみならず、糖尿病予防、骨粗鬆症、フレイル、高血圧なども含め、

観光客が健康を保ちながら、岐阜市を見てもらうということになると定着

した施策になると思うので協力していきたい。 

  ・岐阜は、滞在型の観光に苦戦しているので、クアオルトを取り入れること

によって滞在してもらえるような都市を目指したい。観光促進ＰＲに力を

いれてやっていきたいと思うので、クアオルトの役に立てればと思う。 

  ・委員がクアオルト健康ウオーキングを普及する応援団となり、力を合わせ

て民間事業者が主体となる事業の立案、試行事業の道筋をつけていくとい

うことを、この会で協議していけたらよいと思う。 

 


